

Reventin-Vaugris

Week-end chorales et jazz

Le Dauphiné Libéré



Le Petit chœur de Brindas a ravi le public.

Encore un nouveau succès à mettre à l'actif de la chorale De Cœurs en chœur. En effet, samedi soir et dimanche après-midi, le public a répondu nombreux pour entendre cette formation reventinoise. Leur répertoire puise parmi les chansons françaises récentes, aux styles variés.

Samedi, l'invité était le 5-7 Band de Seyssuel. Cette formation d'une vingtaine de musiciens proposait un jazz coloré et entraînant. Dimanche, c'est le Petit chœur de Brindas qui a été mis à l'honneur. Une vingtaine d'amateurs et passionnés, sous la direction de Marine Casery. Avec l'appui des Julins d'Estrablin, Véronique Larose a dirigé la soixantaine de choristes qui formait cet ensemble vocal. Le public a fortement applaudi ces trois formations.

De Cœurs en chœur et Les Julins donneront un autre récital ce dimanche 2 avril à 16 h au prieuré de Salaise-sur-Sanne.
